

横国大 笹倉様

お世話になっております。

早稲田ワングル OB で山小屋委員の長友と申します。

この度、はじめて ML に投稿させていただきます。

笹ヶ峰四大学山小屋のリンク、ありがとうございました。

京大ヒュッテの立て替え経緯は大変参考になりました。

また、苗名小屋は雪下ろしが大変なことも初めて知りました。

YWV50 周年記念誌は、現役の部室で拝見したことがあったのですが、

今回、改めて PDF 版をじっくり拝読させていただきました。

特に山小屋に関連する記録には共感しました。

山小屋ノート、早稲田の小屋にもあるのですが、

みんな書くことは同じですね。

また、部員の親が訪ねて来られたり、管理人さんとの関係など

いろいろと類似する点が多く、安心すると同時に、もしかしたら

共通の悩みなども共有できるのではないかと思った次第です。

私は 96 年に入学して以来、現役時は山小屋係を担当し、

OB になってからも山小屋委員を続けております。

現役の部員数が多かった昔に比べ、現在は山小屋の利用者が減ったり

維持・管理の費用が年々かさざると、山小屋を管理・運営していくにあたって

悩みのタネが少しずつ増えている気がしております。

現・早稲田の山小屋は築 26 年で、キレイに使ってはいるのですが

今後、さらに末永く使えるようにするためのメンテナンスは欠かせず、

その費用を OB 会から捻出するのか、大学に予算化してもらうのか等の

交渉事も増えてきました。

また、冬場は三田原ゾーンの第一高速リフトが止まるなど

妙高の小屋周りの環境の変化も、なかなか逆風だなと感じております。

京大ヒュッテで 4 大学の懇親会を行ったのは平成 18 年の 11 月 4 日でした。

私はその時に仕事で参加できなかったのですが

大変有意義だったと山小屋委員長の栗原から聞いております。

私も皆さんとお会いしまして、ぜひ各大学の山小屋の維持・管理における

情報交換をさせていただきたいです。

皆さまが笹ヶ峰の小屋に入られる機会を教えていただければ幸いです。  
京大ヒュッテにはお邪魔したことがあるのですが、  
横国さんや武庫川さんの山小屋にも遊びに行きたいです。

ちなみに私は10月16日～17日に山小屋に入ります。  
他のOBと火打登山、キノコ狩りなどを楽しむ予定です。

もしかすると、その前の週の10月10日、11日にも入るかもしれません。  
管理人の山川さん（新店商店）に今日、電話したところ  
その頃が紅葉はベストじゃないかとのことでした。

可能であれば、また四大学の懇親会などができればと思っております。

今後の笹ヶ峰四大学の山小屋ネットワークの発展を楽しみにしております。

引き続き、何卒よろしくお願い申し上げます。

早稲田ワングル（50期）

長友